
INTERROGAZIONE

Oggetto: per avere informazioni in merito ai vigili in servizio presso le segreterie degli Assessori

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• Preso atto che il corpo di Polizia Municipale dispone di 859 agenti;
• Appreso  dalla  stampa  che  4  agenti  del  Corpo  di  Polizia  Municipale  hanno  ottenuto  il 

passaggio presso le segreterie di alcuni Assessori;

• Preso atto che ogni vigile sottratto all’organico complessivo del Corpo di Polizia Municipale 
per  essere  destinato  ad  una  segreteria  rappresenta  la  perdita  di  un’unità  operativa  da 
impegnare nelle  funzioni di controllo del territorio;

• Viste le dichiarazioni del Sindaco Nardella in merito alla volontà di aumentare il numero di 
agenti di Polizia Municipale a pattugliare il territorio

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se corrisponde al vero la notizia che alcuni vigili  urbani sono stati assegnati alle 
segreterie degli Assessori e, in caso affermativo, qual è il loro numero;

2) Quali sono le segreterie degli Assessori a cui sono stati assegnati;

3) Chi sono i suddetti agenti e in base a quali criteri sono stati scelti;

4) Se  nella  segreteria  del  Sindaco  è  presente  un  appartenente  al  Corpo  di  Polizia 
Municipale;

5) Se i vigili urbani assegnati alle segreterie hanno perso la qualifica di vigile;

6) Se tra gli agenti di Polizia Municipale che sono stati assegnati alle segreterie del 
Sindaco  o  degli  Assessori  figurano  parenti  del  Sindaco,  degli  Assessori  o  dei 
Consiglieri Comunali.
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